

**Beschluss der Landessynode
der Evangelischen Kirche von Kurhessen-Waldeck
vom 26. November 2007 in Hofgeismar**

Die Synode bittet den Rat der Landeskirche, die Bearbeitung folgender drei Aspekte zur Jugendarbeit einzuleiten und durchzuführen:

1. Konzeptionelle Weiterentwicklung der Jugendarbeit
2. Stärkung der ehrenamtlichen Mitarbeit in der Jugendarbeit
3. Bedarfsanalyse und Konzeptionserstellung.

**Die Präses der Landessynode
der Evangelischen Kirche von Kurhessen-Waldeck**

gez. Heinemann

Kirchenrätin Ute Heinemann